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Jahresbericht 2021 des Präsidenten 
 
Geschätzte Uetendorf Allmendleist-Mitglieder 
 
Schon wieder ist ein Jahr vergangen. «Schnell und ereignisreich war das Jahr 2020 und wer hätte vor 
einem Jahr gedacht, das dieses Virus uns heute immer noch dermassen beeinflusst.» 
 
Das war die Einleitung vom Jahresbericht 2020. Und leider ist sie auch immer noch gültig für das Jahr 
2021… 
 
Sportlicher Höhepunkt (wenn man sich denn dafür interessiert ѮѯѰѱ) war die Fussball EM. Die Spiele 
fanden in ganz Europa verteilt statt und Europameister wurde Italien. Politische Auseinandersetzungen 
waren letztes Jahr wieder vermehrt ein Thema. Auch Abstimmungen wie das Verhüllungsverbot, E-
ID, Trinkwasser, Covid 19, Ehe für alle und die Pflegeinitiative, um nur ein paar zu nennen, sorgten 
politisch, aber auch gesellschaftlich für ordentlich Zündstoff. In unserem Leist ging es im Vergleich 
dazu sehr harmonisch zu und her. 
 
 
Rückblick Hauptversammlung 2021 
Aufgrund der Corona-Situation von letztem Frühling hat der Vorstand beschlossen die HV 2021 
schriftlich durchzuführen. Die hohe Stimmbeteiligung von 135 eingegangenen Stimm- und 
Wahlzetteln hat uns sehr gefreut und alle Punkte wurden gemäss Vorschlag des Vorstandes 
gutgeheissen. Vielen Dank für die vielen großartigen Rückmeldungen und das Vertrauen. 
 
Die Vorstands- und Helferessen, sowie die Allmend-Putzete mussten aufgrund der 
Coronabeschränkungen abgesagt werden. 
 
Allmend-Chilbi vom 14. August 2021 
Die Sonne strahlte auch in diesem Jahr während der ganzen Chilbi und dank den warmen 
Temperaturen waren viele Leute bis abends spät auf dem Allmendplatz und genossen die Geselligkeit, 
die zu diesem Zeitpunkt möglich und erlaubt war. Dies widerspiegelt sich auch in der Kasse… ѧѨѩѪѫѬ 
dazu aber später mehr beim Punkt «Buchhaltung». 
Die Kinderspielpreise waren am Ende praktisch aufgebraucht und es gab nicht mehr viel aufzuräumen. 
Bei der Tombola hatten wir um ca. 21.00 Uhr auch alles verkauft. 
Der DJ «Musik Peter 212» begleitete uns wie schon die beiden letzten Jahre den ganzen Abend mit 
Musik querbeet. 
Meine Vorstandskameraden, unsere Helfer und ich waren ziemlich erschöpft nach diesem Abend, aber 
jeder von uns war glücklich, weil wir wussten, dass der Anlass auch dieses Jahr ein voller Erfolg war 
und wir vielen Menschen eine Freude bereiten konnten. 
 
Chlousehöck vom 5. Dezember 2021 
Den Chlousehöck haben wir dieses Jahr draussen auf dem Vorplatz des Kirchgemeindehauses 
durchgeführt. Es waren mehr als 60 Kinder (im Jahr 2019 waren es noch 28) anwesend. Samichlaus 
und Schmutzli kamen dieses Jahr mit einem Esel vorbei. Das herzige Tierli eroberte alle Herzen im 
Sturm. Die Kinder konnten ihre Versli aufsagen und als Lohn ein grosses Chlousesäckli in Empfang 
nehmen. Zu essen gab es Chäsbrätu und Hotdog. Die durchwegs positiven Rückmeldungen zum 
Abend haben uns gefreut und wir überlegen uns, den Anlass auch nächstes Jahr wieder vor dem 
Kirchgemeindehaus durchzuführen.  
 
  



Geburtstage 2021 
Mitglieder ab 80 Jahren erhalten alle 5 Jahre ein kleines Geschenk. Dieses Jahr durfte der Vorstand 
acht Damen und vier Herren überraschen und zum persönlichen Jubiläum gratulieren. 
 
Vorstand 
Im Vorstand gab es seit der HV 2019 keine Änderung, was mich persönlich sehr freut. Es macht Spass 
mit unserem tollen Team.  
Die Lücke im Vorstand sollten wir an der HV 2022 schliessen können… ѮѯѰѱ  
 
Buchhaltung 
Unsere Kassierin Christine Zingg konnte einen sehr positiven Abschluss von CHF 2’800.- Gewinn 
verzeichnen. Wir haben im Frühjahr keinen Mitgliederbeitrag eingefordert. Dadurch dass wir das 
Helferessen nicht durchführen konnten und der Vorstand auf das Vorstandsgeld für das Jahr 2021 
verzichtete, konnten wir sehr erfolgreich wirtschaften. Für die positive Buchhaltung förderlich war 
sicher auch die Allmendchilbi und dass wir schon im Jahr 2020 fast alle Preise für die Kinderspiele 
gekauft und dadurch weniger Auslagen hatten.  
 
Danksagung 
Der Vorstand tagte im vergangenen Vereinsjahr an 4 Vorstandssitzungen. 
 
Ich danke meinen Vorstandskolleginnen und -kollegen für die grosse Unterstützung! Danke, dass ihr 
es mir auch im vierten Vereinsjahr als Präsident einfach gemacht und wie immer alles selbständig 
organisiert habt. Es ist schön, mit diesem guten Team den Allmendleist zu führen. 
 
Weiter möchte ich der Gemeinde Uetendorf ein grosses Dankeschön aussprechen für die 
grossartige Zusammenarbeit und die Unterstützung bei unserer Allmendchilbi. Auch der 
Kirchgemeinde gebührt ein grosses Merci für die kostenlose Raumbenutzung bei unseren 
Anlässen im Kirchgemeindehaus. 
 
Für das Jahr 2022 wünsche ich uns allen gute Gesundheit und hoffe, dass die Anlässe wieder 
erfolgreich und mit vielen Teilnehmenden durchgeführt werden können.  
 
 
Herzlich euer Präsident, im Dezember 2021 
 


